

TOP

Vorlage-Nr. 1302/2018



Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Lerchenberg

10.08.2018

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion
zur Sitzung des Ortsbeirates
am 23.08.2018**

**Antrag
zur Infrastruktur der Mainzelbahn im Bereich des Lerchenbergs
(Haltestellen sowie Wendeschleife und Bahntrasse)**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit der Mainzer Mobilität dafür zu sorgen, dass an den Haltestellen der Mainzelbahn ausreichend große Abfallbehälter mit Deckel aufgestellt werden sowie die vorhandenen Abfallbehälter in kürzeren zeitlichen Intervallen zu leeren.

Auch wird die Stadtverwaltung gebeten, dahingehend auf die Mainzer Mobilität einzuwirken, dass sie dafür sorgt, dass in der Wendeschleife und sowie auf dem gesamten Betriebsgelände (Trassenführung von der Endstelle bis zum Spargelacker) der Mainzelbahn die zunehmende Verunreinigungen mit Zigarettenkippen und Kaffeebechern beendet wird.

Auch sollen seitens der Mainzer Mobilität alle technischen Möglichkeiten geprüft werden, um die lauten Quietschgeräusche in der Kurve an der Haltestelle ZDF abzustellen.

Begründung

Die Beobachtung an den Haltestellen sowie am Betriebsgelände der Mainzelbahn veranlasst zu der Sorge, dass das Stadtteilbild unter der zunehmenden Vermüllung leidet. Außerdem finden Krähen genügend „Material“ um ihre Nester zu bauen. Deshalb sind nicht nur größere, sondern auch mit Deckel gesicherte Abfallbehälter erforderlich. Sofern nicht mehr Abfallbehälter aufgestellt werden können, wäre zu überlegen, die Intervalle zur Leerung der vorhandenen Behälter an den Haltestellen zu verkürzen. Auch rund um die Wendeschleife an den Ruhepositionen der Bahnen ist festzustellen, dass Kaffeebecher, Tüten u. ä. im Bereich der Türen der abgestellten Straßenbahnen herumliegen.

Auch beschwerten sich die Anwohner an der Kurve am ZDF-Gelände über erhebliche Lärmbelästigungen durch Quietschgeräusche der an- und abfahrenden Straßenbahnen. Hier sollte die Mainzer Mobilität mit allen technischen Möglichkeiten diese lauten Geräusche eliminieren, wie es auch an der Wendeschleife realisiert wurde.

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion
Nicole Krämer